
8 Darüber dürfen Sie nicht reden: 

Ihre Schweige-Pflicht. 

 

Sie arbeiten in einem Betrieb. 
 

 Sie lernen den Betrieb kennen. 
 

 Sie lernen andere Menschen kennen.  
 
Zum Beispiel Ihre Arbeits-Kollegen 
und Ihre Arbeits-Kollegen. 

 

 

 

Sie bekommen viele Sachen mit.  
 

Und manchmal sagt Ihr Arbeit-Geber  
geheime Sachen. 

Ihr Arbeit-Geber muss Ihnen sagen: 
Was sind geheime Sachen. 
 

Diese Sachen dürfen Sie nicht weiter-sagen. 
 

In schwerer Sprache sagt man: 
Es gibt eine Schweige-Pflicht. 

 

Ihr Arbeit-Geber sagt Ihnen vielleicht auch: 
Was dürfen Sie weiter-sagen. 

 

 

 

Wichtig! 

Wenn Sie sich nicht  
an die Schweige-Pflicht halten: 
Dann kann man Sie bestrafen. 
 
Sie müssen vielleicht eine Geld-Strafe zahlen.  

 


